



Information presse
Le 18 juin 2024

A la rentrée 2024, les étudiants de Rennes School of Business pourront réaliser un semestre académique à l'UC Berkeley (États-Unis)

Les étudiants de deuxième année du Programme Grande École de Rennes School of Business ont désormais l'opportunité de réaliser un échange académique d'un semestre dans la prestigieuse université américaine University of California, Berkeley.

Une étape stratégique vers l'innovation

Cette opportunité, au cœur de la Silicon Valley, s'inscrit pleinement dans le nouveau plan stratégique 2024-2028 de Rennes School of Business, qui vise à positionner l'école à l'avant-garde de l'innovation mondiale.

Ce semestre d'études offrira aux étudiants de deuxième année du Programme Grande École de Rennes School of Business l'opportunité de bénéficier d'une formation imprégnée des dernières avancées technologiques et des méthodologies innovantes. En les immergeant dans cet environnement où ils recevront des cours de business, Rennes School of Business les expose à une culture d'innovation et d'entrepreneuriat en les incitant à penser différemment (#unframedthinking), à innover et à entreprendre.

La dimension internationale au cœur de l'ADN de Rennes School of Business

Ce semestre en Californie renforce l'ADN international de Rennes School of Business, offrant aux étudiants des opportunités d'enrichissement culturel et d'ouverture sur le monde. Grâce à ces collaborations internationales de haute qualité académique, Rennes School of Business cultive un environnement d'apprentissage diversifié et global.

Si vous souhaitez davantage d'information et/ou réaliser une interview avec un membre de l'équipe pédagogique, n'hésitez pas à me contacter.

Bon après-midi,
Nolwenn Fréour



Nolwenn Fréour
Consultante en relations presse
06 78 35 12 19
17 rue de la Banque, 75002 Paris